Val-de-Marne : Orbival veut donner son nom au premier tunnelier



L'association Orbival voudrait donner son nom au premier tunnelier qui creusera la future ligne 15 sud du Grand Paris Express. **DR**

e futur tunnelier qui doit prendre place à la fin de l'année à Champigny pour commencer le premier tunnel de la ligne 15 sud du Grand Paris Express portera-t-il un prénom féminin, comme le veut la tradition ? Ce n'est en tout cas pas ce que souhaitent les membres de l'association Orbival, qui s'est battue depuis des années dans le département pour obtenir la construction d'un métro de banlieue à banlieue. Réunis ce jeudi lors de l'assemblée générale annuelle, les villes, le département, les entreprises qui composent l'association ont adopté une motion originale. Ils réclament que le premier tunnelier, qui doit arriver en novembre dans le parc du plateau de Champigny pour creuser jusqu'au futur site de maintenance et de remisage, porte le nom d'Orbival. Une décision qui pourrait être prise « en hommage à cette énergie et en gage de reconnaissance des 61 000 personnes, de tous âges et tous horizons, qui soutiennent depuis 2006 le projet Orbival ».

leparisien.fr